

López Obrador y Biden conversaron sobre tema migratorio



Andrés Manuel López Obrador y Joe Biden conversaron sobre temas migratorios. Imagen: Archivo

Ciudad de México, 29 abr (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, informó hoy sobre una conversación telefónica sostenida la víspera con su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, para abordar el tema de la migración.

Al responder a la pregunta de una periodista en su habitual conferencia de prensa, el mandatario dijo que ambos hablaron de mantener “abierta la frontera para que quienes hacen sus trámites legales puedan llegar a Estados Unidos, pero que no haya migración irregular”.

De 12 mil migrantes promedio diarios en la frontera norte, estamos desde enero a la mitad, y todo esto es porque se están aplicando programas de apoyo en varios países amigos de América Latina, aseveró López Obrador, al precisar que tales iniciativas las está financiando México.

En otro momento de su intervención desde el Palacio Nacional, el mandatario recordó que México es el principal socio comercial del país vecino, con el cual comparte una frontera de más de tres mil kilómetros, y totalizan 40 millones los connacionales allí. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/353433-lopez-obrador-y-biden-conversaron-sobre-tema-migratorio>



Radio Habana Cuba